



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

Mazda propose la nomination de Masahiro Moro au poste de Président et CEO

- Mazda annonce les changements proposés à son équipe de direction internationale
- D'anciens hauts cadres européens seront nommés à des postes clés

Petit-Lancy, 17 mars 2023. Mazda Motor Corporation a annoncé aujourd'hui que son conseil d'administration avait proposé la nomination de Masahiro Moro au poste de Président et CEO. Il succédera à Akira Marumoto qui, depuis 2018, présidait aux destinées de Mazda au niveau mondial.

Masahiro Moro (62 ans) a rejoint les rangs de l'entreprise en 1983. Avant d'endosser ses fonctions actuelles de Directeur et SEO (Senior Managing Executive Officer) chargé de la communication, il a occupé le poste de Président et CEO de Mazda North American Operations de 2016 à 2021. Précédemment, il a officié en tant que directeur exécutif chargé du marketing international et exercé les fonctions de Vice-Président au sein de Mazda Motor Europe pendant quatre ans.

Le conseil d'administration de Mazda a également proposé aujourd'hui la nomination de Jeffrey H. Guyton (56 ans) au poste de Directeur représentatif, SEO (Senior Managing Executive Officer) et CFO (Chief Financial Officer). Il occupe actuellement le poste de Président et CEO de Mazda North American Operations et de SEO (Senior Managing Executive Officer) chargé des activités de Mazda en Amérique du Nord. Auparavant, Jeffrey Guyton a conduit l'activité européenne de Mazda pendant dix ans.

Martijn ten Brink, Président et CEO de Mazda Motor Europe, a commenté ces annonces en ces termes :

« Félicitations à Masahiro Moro et à Jeff Guyton. Je me réjouis de voir ces deux dirigeants expérimentés, fins connaisseurs par ailleurs de la région européenne, prendre les rênes de notre activité au niveau mondial.

L'Europe a toujours constitué un marché clé pour Mazda. En procédant à ces deux nominations, à l'heure même où l'Europe définit les orientations futures de l'industrie automobile, Mazda Motor Corporation entend réaffirmer son engagement en faveur de la région européenne et de son réseau de concessionnaires. »

Le conseil d'administration de Mazda Motor Corporation a accepté que ces changements au sein des instances dirigeantes soient proposés lors de l'assemblée générale ordinaire des actionnaires qui sera immédiatement suivie de la réunion du conseil d'administration prévue en juin 2023.

Plus d'informations :

Mazda (Suisse) SA

Marine Deloffre – PR & Influencers Manager

Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy - Tél. : 022 719 33 60

E-mail : mdeloffre@mazda.ch / photos : www.mazda-press.ch